

## NO OLVIDE

## Con talento y ganas

Un completo programa gratuito de apoyo a los jóvenes músicos chilenos -entre 14 y 29 años- es el que inaugura el Centro de Servicios Culturales para Jóvenes, Balmaceda 1235. Los jóvenes con talento musical aprenderán a componer en computación, contarán con una sala de ensayo, tendrán clínicas musicales, y a grabar su propio disco. Todo gracias al apoyo de la empresa privada, en este caso de Fancy Music. Para acceder a este programa es necesario acercarse al mismo Balmaceda o a los locales de la mencionada tienda musical, donde el interesado recibirá un carnet que lo admitirá como socio.

## Miami en fotos

Joseph Tamargo recorre todo el centro de Miami, cámara en mano, esto para captar la naturaleza intrínseca de las personas y los lugares. Hitos y gente. Textura y color. El paso del tiempo. Juventud y vejez. El amor en sus bancos de espera. Brillantes tejas rojas. Colores avances y sujetadores de periódicos. Todo eso es lo que muestra a partir de hoy la Sala El Túnel del Instituto Chileno Norteamericano, Moneda 1467.

## A Gabriela desde Perú

Los poetas Miguel Arteche y Jaime Quastada, y el novelista Jorge Guzmán participan actualmente en el Encuentro Peruano-Chileno de Escritores, con motivo de los 50 años del otorgamiento del Premio Nobel de Literatura a la poeta. Los chilenos participan en conferencias, lecturas y diálogos con los poetas y escritores peruanos Javier Solís Gómez, Carlos Germán Belli, Alejandro Ruzzo y Antonio Cárdenas, entre otros. El encuentro lo organizan la Universidad de Lima y la Embajada de Chile, en Perú.

Editorial publicará inéditos de Colcane y una nueva novela de Jaime Collyer

## Los planes de Planeta

La Nación  
SANTIAGO

**C**on el lanzamiento de "La hija del mercader de Venezuela", de Rodrigo Atria, la Editorial Planeta inicia su programa para la segunda mitad del año, que incluye la publicación de cuentos inéditos de Francisco Colcane y una nueva novela de Jaime Collyer.

Según anuncia Planeta, la novela de Atria rescata los valores esenciales de la narrativa clásica: reconstrucción primitiva y rugorosa de escenarios geográficos e históricos, una amplia gama de personajes; una trama coherente, rica en situaciones dramáticas y suspense. Es una historia ambientada en el siglo XIX que relata la travesía de la hija de un fracasado comerciante veneziano, desde la ciudad de los canales hasta América, donde debe casarse con un astuto y poco ético comerciante persaño, como única forma de salvar a su padre de la bancarrota.

Para la editorial, la publicación de esta obra responde a su marcado interés por promover autores nuevos.

Rodrigo Atria estudió periodismo en la Universidad Católica y ahora es maestro y candidato a doctor en ciencias políticas por la Universidad de Notre Dame. Además es autor de varios libros reportaje de la serie "Nosotros los chilenos / Así trabajo yo" publicados por Editorial Quimantú; del libro para niños "Siete cuentos" y de la novela "La despedida".

## PLAN COLLYER

"Cien pájaros valientes", según afirma la editorial, marcará la consagración definitiva del escritor que acuñó -en su época de editor- el término "nueva narrativa chilena".

Aparecerá en Chile en el mes de agosto, posteriormente, será publicada en Buenos Aires por Planeta Argentina, y en Barcelona, con el sello de Seix Barral.

-La novela es la historia del antropólogo Hugo



Títulos inéditos de Francisco Colcane, la nueva novela de Jaime Collyer juntos a la colección "Cuentos de Chile" que incluye por parte de la programación del segundo semestre de la editorial Planeta.



illard.

Por otra parte, "Gente al acecho", el libro de cuentos con que el autor obtuvo los premios Municipal y del Consejo del Libro, aparecerá pronto en Estados Unidos. Mientras tanto, Planeta Chilena pondrá en circulación en los días que vienen, su cuarta edición, corregida y aumentada, con una propuesta gráfica renovada.

## SALIENDO DEL HORNO

Inspirada posiblemente en la cultura francesa, Planeta lanzará en julio un libro de Francisco Colcane. Aunque tiene el título de uno de sus más famosos cuentos publicados, "Geló de Peñas", la mayoría de los dieciocho relatos que incluye son inéditos. Con este gesto, la editorial se sumará a los 85 años del Premio Nacional de Literatura, convertido en uno de los grandes éxitos de la librería no sólo en Francia, sino en varios países europeos.

Planeta publicará también este año nuevas novelas de sus autoras prestigiosas, como

blicará el periodista y crítico literario Rafael Guzmán, en un libro sin innombrado. Escritas en 1993, todas las historias transcurridas en el mismo edificio de departamentos, habitado por mudanzas de clase media, aburridos y parecidos entre sí. A ellos les ocurren también cosas similares, como la muerte de padres y amigos en situaciones absurdas.

Entre las cuestiones que la editorial deja en suspense, está la preparación de títulos en una línea diferente de la literatura, prevé que también podría materializarse este año.

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1995

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Los Planes de Planeta [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)